
はし しずおかしれ き しはくぶつかん きかくてん

がつ にち ど がつ にち にち ご ぜ ん じ ご ご じ

しずおかし ち い きこうつう にな しずおかてつどう れ き し とお め い じ じ だ い しずおかし

れ き し さぐ

きかくてん かんれん い べ ん と と ー く とうじつ かいじょう き かね

がつ にち にち ご ご じ ふん ご ご じ ふん

て ー ま し み ず ちゃ てつどう

がつ にち ど ご ご じ ふん ご ご じ ふん

て ー ま しずおかてつどう そだ えんせんかいはつ

がつ にち にち ご ご じ ふん ご ご じ

て ー ま も ん いっしょ はし

がつ にち にち ご ご じ ふん ご ご じ ふん

きかくてん かんれん こうえんかい きんだい と し しずおか

がつ にち ど ご ご じ ふん ご ご じ

ば し ょ あおいしょうがいがくしゅう あおいくひがしくさぶかちょう

こ う し ぬまじりあきのぶ し りっきょうだいがくぶんが く ぶきょうじゅ

にんずう

もうしこみ う ぇ ぶ さ い と がつ にち ど ご ご じ もうしこみじゅん

☎
がつ にち きん ご ぜ ん じ で ん わ もうしこみ

が い ど つ あ ー

がつ ど に ちしゅくじつ ご ぜ ん じ ふん ご ぜ ん じ ご ぜ ん じ じ ふん

ないよう が い ど せつめい き き ろ ある

にんずう かく にん かね

もうしこみ

☎
がつ にち か もうしこみじゅん

といあわ

れ き しはくぶつかん

☎
きゅうかん び げつようび しゅくじつ ば あ い へいじつ がつ にち か ひら

かんらんりょう えん だいこうせい し な い す さい うえ ひと えん

しょうちゅうがくせい えん こ ひと みしゅうがくじ かね

しずおかしこくさいこうりゅうか

に ほ ん ご

 


